

Ingo Scheffen zum zweiten Vorsitzenden und Dr. Friedrich-Wilhelm Hanbücken zum Tierschutzbeauftragten des KV Aachen gewählt

51 Delegierte und somit Wahlberechtigte von 12 Aachener Reitvereinen waren am 28.04. zur Mitgliederversammlung des Kreisferdesportverbands Aachen in den Räumlichkeiten des ALRV erschienen. Neben der Verlesung der Berichte des Vorstands und seiner Entlastung für das vergangene Geschäftsjahr, standen auch Neuwahlen sowie eine Ehrung auf der Tagesordnung.

Nach jahrzehntelangem Engagement als Tierschutzbeauftragter des KV Aachen, stellte sich Dr. Heinz-Eike Lange nicht wieder zur Wahl. Im Namen des Landesverbands wurde er von Camillo Hündgen für seine ehrenamtliche Tätigkeit mit der goldenen Ehrennadel mit Lorbeerkranz ausgezeichnet. Als Nachfolger für Herrn Dr. Lange, der nicht mehr für sein Amt kandidierte, wurde Dr. Friedrich-Wilhelm Hanbücken, praktizierender Tierarzt in der Pferdepraxis Lichtenbusch und Vorsitzender der Veterinärkommission des CHIO, vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Auch Geerd Müntinga, bisheriger zweiter Vorsitzender des KV Aachen, stellte sich aus privaten Gründen nicht wieder zur Wahl. Mit sehr persönlichen Worten dankte ihm Herr Hündgen für sein außergewöhnliches Engagement und betonte schmunzelnd, dass er auch ihn an diesem Abend gerne geehrt hätte, wenn Herr Müntinga nicht schon alle existierenden Auszeichnungen für vorbildliches Engagement im Ehrenamt erhalten hätte. Für das Amt von Herrn Müntinga stellte sich Ingo Scheffen, Vorsitzender des Reitvereins Mützenich, zur Wahl und wurde einstimmig gewählt. Zudem wurden Herr Feucht, Herr Conrads und Herr Fischer als Kassenprüfer vorgeschlagen und ebenfalls einstimmig gewählt. Astrid Schulte-Lünzum, Sandra Scheermesser und Christiane Scheider wurden in ihren bisherigen Ämtern bestätigt.